



DEFICIT DE ESCUELAS. Pese a que el lunes 6 se inician las clases en las escuelas públicas del país, muchas se encuentran en pésimas condiciones y sin equipo adecuado. A más de 2 años del terremoto, el gobierno no se ha preocupado por reconstruirlas, como el caso de la "Joaquín Rodezno".

Propuesta FMLN Propicia Anarquía Dicen Abogados

La propuesta del FMLN de posponer las elecciones y de los pequeños grupos que la apoyan para fines partidistas, es "ilusoria, descabellada y propicia la anarquía social". Aceptarla provocaría "una conmoción de carácter político y jurídico".

Así define su posición en cuanto a la propuesta del FMLN, el Centro de Estudios Jurídicos, asociación integrada por profesionales del Derecho cuya finalidad es estudiar los

problemas jurídicos respecto con la vida política, social y económica del país.

El pronunciamiento del Centro de Estudios Jurídicos hace una relación de los artículos de la Constitución que no se pueden reformar y considera que de posponerse la fecha de las elecciones y nombrar un Presidente Provisional, "como una maniobra política, (se) quebranta

—Favor pase a la página 21.

Vecinos Piden Reforzar Ruta 22

Vecinos del populoso sector de San Antonio Abad y numerosas colonias adyacentes piden al Director de Transportes autorizar unidades que refuercen a la ruta 22, la cual no da abasto a la gran cantidad de usuarios.

La ruta 22 cubre la colonia Santa Clara en el sur de la capital, centro, San Antonio Abad. Transportes retró 16 unidades independientes, dejando sólo las doce de la ACIT de RL, que obviamente no dan abasto, sobre todo, que la próxima semana se inician las clases en primaria y secundaria. Los usuarios piden

—Favor pase a la página 19.

Democracia y Constitución Seguirá Defendiendo ARENA

Fiel a sus principios democráticos, Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) seguirá defendiendo la Constitución Política porque la paz sólo se alcanzará dentro del marco legal, declaró el mayor Roberto D'Aubulsson.

Asimismo, el líder del instituto político mayoritario en la oposición anunció ayer que en los próximos días su partido podría realizar una movilización masiva para exigir el respeto a la soberanía y a las elecciones libres.

Durante una reunión del Comité Ejecutivo Nacional de ARENA

En Ciudad Credisa Piden a Alcaldía Frenar Carnavales

Los habitantes de la colonia Ciudad Credisa, en Soyapango, piden al alcalde de esa ciudad, Jorge Vásquez Corena, y al presidente del Club de Leones de la misma, que cesen los carnavales que a menudo se realizan sobre las Calles Olomega y Paz y

que ocasionan grandes molestias a los residentes.

Los peticionarios manifiestan que "están cansados de soportar durante años que a cualquier asociación de equipos, colegios, clu-

—Favor pase a la página 33.

Exigen Nuevo Requisito Para Matrícula Autos Extranjeros

A partir del 15 de febrero los propietarios de vehículo con placa extranjera deberán presentar la póliza de importación debidamente certificada por la Administración de Aduanas para matricularlos en Tránsito.

Tal disposición se ha

tomado, se dijo en ese Departamento, en vista de haberse comprobado que muchos de esos documentos son alterados.

Además se pretende evitar que muchas personas sean estafadas

—Favor pase a la página 25.

Recorte Presupuesto no Afecta Gestión Gobierno

El recorte que se le hizo al Presupuesto General de la Nación no afecta el funcionamiento del gobierno ni el pago de salarios, afirmó la presidenta de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto, Gloria Salguero Gross.

La Asamblea Legislativa consideró que el proyecto de presupuesto para 1989, que ascendía a 4,024 millones de colones, estaba sobreestimado en sus ingresos y por ello le recortó 310 millones de colones, es decir, que quedó aprobado en 3,714 millones de colones.

Debido a que el Partido Democrático Cristiano (PDC) politizó el estudio del presupuesto, agregó la informante, la Comisión de Hacienda se

vio obligada a emitir un dictamen lo antes posible, por lo que no se hicieron todas las recomendaciones necesarias. Es por ello que si surgen problemas será responsabilidad del gobierno, acotó.

El presupuesto es un instrumento valioso con que cuenta el gobierno para lograr la estabilidad y el desarrollo social y económico, pero el partido oficial no comprende esta situación y presentó un proyecto fuera de la realidad nacional, puntualizó la diputada Salguero Gross, de ARENA (Alianza Republicana Nacionalista).

Subrayó que el gobierno tendrá

—Favor pase a la página 39.

Seminario Sobre Flujo de Efectivo Para Contadores

"Flujo de efectivo como documento básico de estados financieros" es el tema principal del seminario que realizará la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador, el 10 y 11 de este mes, en esta capital.

El contador público certificado Joel Vallente declara que por recomendación de la Asociación Interamericana de Contabilidad entró en vigencia la elaboración del flujo de efectivo básico como documento dentro de los es-

—Favor pase a la página 39.

Ejército Protege Material Radioactivo en el CENTA

Las dependencias del Ministerio de Agricultura no han sido militarizadas, sino que están al cuidado de soldados para proteger materiales de laboratorio e impedir el sabotaje de sindicalistas, afirmaron funcionarios de la Cartera.

Miembros de la Asociación de Trabajadores de Agricultura (ANTMAG) denunciaron la semana anterior que se habían militarizado las dependencias del ramo y realizaron una huelga en protesta por la cap-

—Favor pase a la página 39.

Decretan Detención Contra Miembros de la 'Mara Gallo'

La detención provisional contra once miembros de la peligrosa "Mara Gallo", acusados de varios delitos que incluyen homicidios, decretó un tribunal al finalizar el término de inquirir de los capturados.

Los once sujetos fueron detenidos y consi-

gados por la Policía Nacional al Juzgado 1º de lo Penal, acusados de varios asaltos a mano armada, robos en varias personas y en empresas privadas así como la violación de una menor de 14 años y el homicidio de un de-

—Favor pase a la página 33.

UPD Denuncia Maniobra de Izquierda E.U. Contra ARENA

Un "frente interno" para sabotear al partido ARENA está formando el llamado Instituto Americano para el Sindicalismo Libre (IADSL), identificado con la izquierda liberal norteamericana, según lo denunció ayer la Unidad Popular Democrática (UPD) no gubernamental.

En conferencia informativa, los dirigentes de la central sindical advirtieron que en vista de la división del oficialista Partido Democrático Cristiano (PDC), el IADSL está tratando de aglutinar a como dé lu-

—Favor pase a la página 39.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 55.



MARA. Carlos Funes era el cabecilla de la "Mara Gallo", que fue detenida por la Policía Nacional.



QUEMAN VEHICULOS. Sels sujetos que pertenecen al llamado Frente de Estudiantes Universitarios Salvadoreños (FERS). Incendiaron con bombas "molotov" un vehiculo del ISSS, frente a la Universidad Nacional.